

S t e l l u n g n a h m e d e r V e r w a l t u n g

zum Antrag 016(VII)2020 der Fraktion DIE LINKE-Die PARTEI

Benennung der großen Saalebrücke zur Walther-Rathenau-Brücke

Die Verwaltung wird den Beschluss zuständigkeitshalber dem Landesbetrieb Bau Sachsen-Anhalt weiterleiten.

Begründung:

Der Neubau der Brücke ist aktuell durch das Land Sachsen-Anhalt von 2023 bis 2025 geplant und nicht 2021.

Im Rahmen zukünftiger Arbeitsberatungen mit dem zuständigen Landesbetrieb Bau wird das Thema „Namensgebung“ ab 2025 mit abgearbeitet und notwendige Entscheidungen herbeigeführt.

Risch
Oberbürgermeister